

viernes 22 de diciembre de 2017

Juan Pablo Montesinos, Andrea Trascastro y la Hermandad de Nuestra Señora de las Maravillas de Bobadilla consiguen los primeros premios del XXVII Concurso de Belenes de Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, el teniente de alcalde de Familia, Programas Sociales, Educación y Salud, José Luque, y la teniente de alcalde de Equidad, Igualdad, Accesibilidad y Cooperación Ciudadana han presidido la tradicional entrega de premios del Concurso de Belenes de Antequera en la tarde de este viernes 22 de diciembre.



Una iglesia de San Juan de Dios llena acogía este tradicional acto previo al desarrollo de otra destacada actividad cultural como es la Navidad Flamenca, espectáculo protagonizado en esta ocasión por las hermanas Cala del Puerto de Santa María con el grupo "Azúcar y Canela".

Especificamos a continuación la lista completa de ganadores del XXVII Concurso de Belenes:

Modalidad Particulares:

Primer Premio, dotado de 300 € y diploma: Juan Pablo Montesinos González.

Segundo Premio, dotado de 125 € y diploma: Juan Ramón Rodríguez Paradas.

Tercer Premio, dotado de 75 euros y diploma: Esther María Carrera Gallardo.

Modalidad Infantil:

Premio de 60 euros a canjear por vale en material lúdico-educativo: Andrea Trascastro Romero.





Modalidad Entidades y Asociaciones:

Primer Premio, dotado de 400 € y diploma:
Hermandad de Nuestra Señora de las Maravillas

de Bobadilla.

Segundo Premio, dotado de 150 € y diploma: Asociación de Mujeres Germinar de Bobadilla Estación.

Tercer Premio, dotado de 75 € y diploma: Hermandad de Nuestra Señora del Rocío.

Cuarto Premio, dotado de 60 € y diploma: Asociación Parkinson Antequera y Comarca Norte de Málaga.

El jurado ha estado compuesto por la Regidora de la Real Feria de Agosto 2017, Marisa Gómez, y los aficionados belenistas Purificación Rodríguez y Manuel Grau, actuando como asesor el hermano mayor de la Hermandad de Belenistas "El Nacimiento", José Antonio Narbona; la teniente de alcalde Ana Cebrián ha sido la presidenta de dicho jurado, contando como secretario con el director técnico de la Fundación Municipal de Cultura, Manuel Aciego. Cabe reseñar que, dado que el premio juvenil ha quedado desierto, el jurado del concurso ha considerado oportuno conceder un cuarto premio (no previsto) en la categoría de Entidades y Asociaciones.